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１ 自転車新ルールと安全な送迎ルートについて 

 (1) 中学生を対象にした、自転車の交通ルールの周知を図る考え 

 (2) 鬼無保育所通園路に対して、安全な送迎ルートを確保する考え 

 

２ 子供の健やかな成長について 

 (1) 具体的に、どのように子供の居場所づくりに取り組むのか。 

 (2) 居場所の中で、子供の自主性を育む考え 

 (3) こども誰でも通園制度の本格実施を見据えた取組  

 

３ 農業を守る鳥獣被害対策の推進について 

 (1) 鳥獣被害の現状 

 (2) 遊休農地を含め、タヌキなどの鳥獣対策の取組や展開 

 

４ 休日は地域クラブ活動となる部活動の地域展開について 

 (1) 本市における、地域展開への過程上での現状と課題 

 (2) 部活動の指導員を増やして、地域展開につなげていく考え 

 

５ 2025大阪・関西万博に学ぶこと 

 (1) どのように高松をＰＲし、インバウンドの誘客を図るのか。 

 (2) 本市のパーク・アンド・ライドの現況、また、さらなるパーク・アンド・ライド 

  導入について今後取り組む考え 

 (3) 市内の回遊性向上のため、屋外ミストの有効活用について取り組む考え 

 (4) 児童生徒に、学びの場として万博を体感させる考え 

 

 

 

 
 


